



12/14 児童館 クリスマスコンサート

家族で楽しむミニコンサート

児童館のクリスマスコンサートで、たくさんの親子が、東金音楽倶楽部の演奏を楽しみました。しっとりしたメロディーから、体が弾む曲まで多彩なレパートリー。一緒に歌ったり体を動かしたりと、笑顔あふれる時間でした。



12/16 福岡こども園 親子で森のリースづくり！

森をつめこんだリースができたよ！

福岡こども園の子どもたちが、お散歩で集めた材料や芋づるを使って、親子でリースづくり。環境ボランティア団体ときがねウォッチングの方から、どんぐりや木の実、葉っぱなど、自然の素材について教わりながら、思い思いのリースを完成させました。



世界に一つだけのリース完成！

素材選びもワクワク

ホット ほっと

ニュース



東金市公式インスタグラム



広報紙に載せきれない写真やイベント、東金の観光・特産などを紹介しています。フォローお待ちしています。

#東金フォト

#いいね東金

ハッシュタグを付けて東金の魅力を発信！



市ホームページでも取材記事を紹介

12/4 滝沢地区産業用地整備事業

地域経済活性化のために

企業の新たな施設の立地と市内企業の追加投資の促進を図るとともに、産業の集積や雇用機会の拡大を促進し、経済を活性化するため、滝沢地区産業用地整備事業を実施します。

実施にあたり、エム・ケー(株)が事業計画の認定を受けた事業者となったことを確認し、地権者会、エム・ケー(株)および市が相互に協力し、事業を確実かつ円滑に推進するために協定書を締結しました。



左から地権者会 小松副会長、河野副会長、飯尾会長、エム・ケー(株) 渡辺取締役副社長、鹿間市長、井上副市長



12/20 東金 IVC 日本語教室交流会

日本語を学ぶ仲間と交流

東金IVC日本語教室では、普段進度別に分かれて勉強している学習者、ボランティアのみんなが一堂に会して交流会を行い、お互いに持ち寄った世界の料理を楽しみました。bingoなどでも盛り上がり、交流を深めました。

言葉や文化の理解は、日常生活でのスムーズなコミュニケーションにおいても大切ですね。教室では、日本語で日本語を教えるボランティアを常時募集中です。



ボランティアをしてみたい方や学びたい方は、お問い合わせください。見学もできます。

問 東金IVC日本語教室(前嶋) ☎ (52)2713
HP <https://togane-jo-class.jimdofree.com>



寄せられた善意

読売新聞日曜市場有志一同(代表 館坂民和)様から8,000円を社会福祉のためにご寄付いただきました。

令和7年度緑の募金(春季)

46万9,020円の募金が集まり、(公社)千葉県緑化推進委員会へ送金しました。皆さんからの募金は、門松カードの配布や苗木・種子などの配布といった緑化活動に使われます。次回もご協力をお願いします。

表彰 (敬称略)

母子保健推進協議会 会長表彰

碓井愛子



子育てしやすい地域づくりに貢献し、健やか親子21全国大会において表彰されました

(公財)全国防犯協会 連合会表彰

◆防犯栄誉銅章
佐藤健二



犯罪のない明るい地域社会づくりに貢献し、表彰されました

12/20 2025年 東金国際交流パーティー

心の輪が広がる国際交流

東金国際交流協会と東金ロータリークラブによる「東金国際交流パーティー」では、城西国際大学の留学生などを含む17カ国の方と地域の方、合わせて187名が集まり、和やかに交流しました。和太鼓の演奏に体験、伝統的な遊びや、茶道、華道、折り紙の体験などで日本の文化に親しました。

最後は、ヤッサ東金祭のテーマ曲「ふるさとといいもんだ」を踊り、心の輪が広がりました。



大会などの結果

(敬称略)

令和7年度 東金市 秋季ソフトテニス大会

一般男子の部

優勝▶秋葉・本間ペア(一般)

準優勝▶有江・菊地ペア(東金高校)

第3位▶今井・太田ペア(東金高校)／井上・戸田ペア(一般)

一般女子の部

優勝▶椎名・藤代ペア(一般)

準優勝▶秋葉・押野ペア(東金高校)

第3位▶鈴木・佐久間ペア(一般)／下森・中澤ペア(東金高校)

東金市バウンド テニス大会 (シングルス戦)

男性シニアの部 (60歳以上)

優勝▶松崎俊

準優勝▶渋江秀

第3位▶吉田

女性シニアの部 (60歳以上)

優勝▶角田

準優勝▶行木

第3位▶伊藤栄

女性ゴールドの部 (70歳以上)

優勝▶伊藤早

準優勝▶佐々木

第3位▶鈴木

令和7年度 東金市地区 対抗ソフトボール大会

優勝▶大和支部

準優勝▶福岡支部

1/4 貴船神社 御神的神事

弓を射って年を占う伝統行事

毎年1月4日、山田の貴船神社で行われる御神的神事。弓を射って農作の豊凶を占うこの行事の起源は1651年(江戸時代)とされ、古来から地区に伝えられてきました。射られた矢は次々と的に当たりました。縁起物でもある矢は子どもたちが競って拾い、家に福を持ち帰りました。



12/26 冬休み書初め教室

きれいな字は一生の宝物

慣れない大きな筆に苦労しながらも、何度も何度も書き直していくうちに上達し、最後にはとても良い作品が書けました。伝統文化に触れると同時に、一生の宝物になる「きれいな字」を学べましたね。



子ども誰でも通園制度

今春
スタート!

電子申請で
申込も簡単!



対象 ▶ 0歳6か月以上満3歳未満で、保育所などに通っていない乳幼児

利用可能施設 ▶ 市立＝第3保育所／私立＝わくわく保育園東金園、ユニヴァーサル雙葉学園、東金国際こども園、小規模保育まりんキッズ、東金第2さくら保育園

4月1日から、子ども誰でも通園制度が始まります。

この制度は、対象の子どもが、保護者の就労要件に関わらず、保育所などに通園できる制度です。

注意事項 ▶ 利用開始までに利用認定の申込・認定・事前面談などが必要です。

※認定証発行は、3月中旬以降を予定しています。

※詳しくはホームページをご覧ください。

申問 こども課 ☎(50)1203 HP ID 13988

心豊かにたくましく、未来を生きる力を育む

市では、0歳児から5歳児までの子どもの発達過程を見通して、目指すべき保育の狙いと内容を順序立てて編成した、東金市立幼稚園・保育所・認定こども園の共通カリキュラムを策定しています。このカリキュラムを基本に、職員研修などを通じて研さんを重ねています。

さらに、それぞれの教育・保育施設においては、地域性を踏まえた教育・保育が展開されます。日々の遊びが主体的な学びに繋がり、未来を担う子どもたちの学びと育ちがより充実していくことを目指しています。



▲巡回指導でより良い環境に

◀外部講師による研修。保育者も学び続けます▶

